

# Patsy: Vive con un Marcapasos

*“No sucede como ves en la televisión que te agarras un brazo y tu pecho y sabes que es un ataque cardíaco. La realidad es que era del lado opuesto y hacia mi espalda, dicen que las mujeres son raras cuando se trata de un ataque al corazón porque he tenido amigas que se quejan de dolor de mandíbula, otras en la espalda cuando tuvieron su infarto. Estamos construidas diferente, supongo.”*

*“Fue en junio cuando tuve mi ataque al corazón, así que en abril del año siguiente fue cuando me colocaron el marcapasos, y sentí la diferencia de inmediato.”*

*“Una vez que me colocaron el marcapasos, tenía más energía, podría decir que me sentí más viva. Regulaba mi corazón, me dio más energía hizo una gran diferencia de cómo me sentía.”*

*“Mentalmente me ayudó. Me dio paz saber que no iba a dejar de latir a media noche, y que me iba a despertar.”*

*“Tengo un monitor a un lado de mi cama que controla mi marcapasos durante la noche. Periódicamente hace una prueba y la envía al consultorio, una vez al año voy para que físicamente chequen todo.”*

*“No tengo dolor. A veces ajusta el marcapasos para asegurarse que está funcionando. Tal vez acelere mi corazón un poco y ella revisa ésto, y luego lo ajusta en donde necesita estar. Pero no hay dolor, no hay ningún problema. El monitor que tengo en casa, nunca me doy cuenta de que lo tengo. No tengo que llamar y pedir que me revisen de vez en cuando. Se hace automáticamente.”*

*“Pienso que se deben sentir afortunados, bendecidos por vivir en tiempos en los que podemos hacerlo, les pueden colocar esto y monitorear el corazón. Te da paz saber que te va a mantener regulado el corazón, que va a hacer que te sientas mejor.”*

*“Es algo que tienes que aceptar, un estilo de vida diferente, una vida diferente, pero todo está bien. Sigue estando bien todo. Y puedes tener años buenos, felices y divertirte.”*